

## Warga Desa Cibenda Bedah Rumah Mantan Hansip Dengan Bergotong Royong

Nanang Suryana Saputra - [JABAR.NEWSPAPER.CO.ID](http://JABAR.NEWSPAPER.CO.ID)

Jan 19, 2022 - 20:44



*Kondisi Rumah Otong Warga Desa Cibenda RT 03 RW 02 yang mengabdikan 20 Tahun Jadi HANSIP*

PANGANDARAN - Gotong Royong merupakan budaya bangsa yang harus tetap dijaga dan dilestarikan. Kearifan lokal dalam kehidupan sosial ini sudah menjadi tradisi sejak jaman dulu, walau pada saat ini, terutama di kota-kota sudah mulai terkikis karena situasi dan perkembangan jaman.

Rumah Otong Warga Dusun Patrol Desa Cibenda, sekarang sedang di bedah. Warga Sekitar yang berada di RT 03 RW 02 bersama-sama melakukan bedah rumah, ada yang membawa bahan makanan, minuman dan lainnya sesuai kemampuan masing-masing, Rabu (19/1/2022)

Ketika di konfirmasi oleh Media Indonesia satu Otong pemilik rumah menjelaskan, " Alhamdulillah Rumah saya sekarang sedang di Bedah, ini berkat kepedulian warga dan Pemerintah serta empati seorang dermawan ibu Citra kepada keluarga kami " ungkap Otong.

" Saya sangat berterimakasih kepada Pemerintahan Desa Cibenda dari mulai Tingkat RT yang telah membantu kami, sehingga keluarga kami mendapat bantuan bedah rumah ini " katanya.

Sementara Kepala Desa Cibenda Dede ketika di konfirmasi media Indonesia satu menjelaskan, " Alhamdulillah untuk bantuan Rutilahu Desa Cibenda tahun 2022 sudah di usulkan, ini tentunya menjadi kewajiban pihak pemerintah memberikan pelayanan kepada masyarakat " terang Dede.

" Bantuan Pemerintah harus sesuai regulasi, sehingga ada waktu dan tahapan yang harus di tempuh. Sehingga ada jeda waktu dari tahap pengusulan sampai realisasi " tandas Dede.

" Kami berharap semua warga masyarakat Desa Cibenda ikut berempati kepada sesama warga, dan bergotong royong dalam setiap kegiatan di masyarakat sehingga akan terjalin kerukunan bermasyarakat sebagai ciri bangsa indonesia yang berbudaya " kata Dede.

Sementara Citra Pitriyami,SH Anggota DPRD Kabupaten Pangandaran frkasi PDI perjuangan ketika dikonfirmasi Media Indonesia Satu menjelaskan terkait permasalahan sosial di wilayahnya.

" Permasalahan Rutilahu di Kabupaten Pangandaran banyak yang sudah terealisasi di tahun 2021, tetapi masih ada yang belum terealisasi, ini menjadi beban pihak Pemerintah Kabupaten Pangandaran di tahun 2022 " kata Citra

" Kami dari Pihak DPRD Kabupaten Pangandaran Fraksi PDI Perjuangan akan konsentrasi dan terus mengawal kebijakan Pemerintah, apalagi ini hal menyangkut hak warga Negara, karena hal itu adalah tanggung jawab kami sebagai wakil rakyat dan sudah di atur dalam UU" ungkap Citra .

" Terakhir saya berpesan kepada semua warga, Ayo kita wujudkan kebersamaan dan empati sesama kita dengan tetap menjunjung tinggi nilai-nilai budaya bangsa Gotong Royong.(Nang Surya)